

> Clínica Juan Pablo II

> www.clinicajp2.cl

Clínica Juan Pablo II:

Más de 40 años comprometidos con la salud de los chilenos y chilenas

En el marco del Día del Médico, Clínica Juan Pablo II extiende un sincero agradecimiento a todos los médicos que a lo largo de los años han confiado en su proyecto de crecimiento y expansión.

Con más de 40 años de trayectoria Clínica Juan Pablo II, que comenzó como una clínica especializada en la mujer, hoy ofrece una amplia variedad de servicios y especialidades en las distintas áreas de la cirugía.

La clínica a lo largo de los años se ha consolidado como un referente para aquellos que buscan una atención, segura, cálida y a un precio razonable. Este proceso ha sido posible gracias a un



Foto: Agencia Uno

equipo humano comprometido con la calidad, un trato cariñoso con los pacientes y la mejora continua. Una pieza fundamental en este equipo es el cuerpo médico a quienes saludamos en este día, su apoyo ha permitido que Clínica Juan Pablo II continúe creciendo incorporando nueva y moderna infraestructura, habitaciones, pabellones, unidad de endoscopía y cistoscopia para así brindar tanto a los médicos como a pacientes una atención integral con estándares modernos y de calidad.

Los médicos de Clínica Juan Pablo II con el respaldo que otorga ser una institución acreditada, un sello que garantiza altos estándares de calidad en la atención médica, mantienen el compromiso de décadas con los beneficiarios de Fonasa, ofreciendo todas las modalidades de atención: Bono PAD y Modalidad libre elección, facilitando el acceso a servicios de salud a un mayor número de personas y a precios razonables. Asimismo, la clínica y su equipo de profesionales está trabajando con Fonasa en la reducción de las listas de espera y se han adherido a la nueva modalidad de cobertura complementaria (MCC) que desarrolla Fonasa, la



que entrará en vigor a partir de 2025, mejorando aún más las opciones de acceso a cirugía para sus usuarios.

Este Día del Médico, la Clínica Juan Pablo II reconoce y agradece la valiosa labor de sus equipos médico e invita a todos aquellos profesionales cirujanos comprometidos con la salud de los chilenos a incorporarse a su staff.